



Benedict Ammann  
Kreisschulrat  
[benedict.ammann@sp-aarau.ch](mailto:benedict.ammann@sp-aarau.ch)

08.03.2023

### **Anfrage: Elternbeiträge**

An der KSAB gibt es die Möglichkeit, dass Lehrpersonen Elternbeiträge einsetzen für bestimmte Anlässe. Gemäss Informationen des Anfragenden wird dies sehr unterschiedlich gehandhabt und es verursacht grösseren administrativen Aufwand. Nachfolgend die Fragestellung im Detail:

1. Verfügt der Kreisschulvorstand über Angaben bezüglich der Höhe, der effektiv eingezogenen Elternbeiträge für die jeweiligen Anlässe (Themenwochen, Klassenlager Mittelstufe bzw. 3.OS) des Kindergartens, der Primarschule und der Oberstufe? Falls ja, wie hoch sind die Beiträge durchschnittlich?
2. Wie hoch sind die (in Frage 1 erwähnten) Elternbeiträge pro Schüler:in, aufgeschlüsselt nach Schulstandorten?
3. Wie hoch ist der geschätzte, jährliche, administrative Aufwand für Lehrpersonen und Geschäftsstelle, um die Elternbeiträge für die diversen Kategorien abzurechnen und in der Jahresrechnung der KSAB abzubilden? (inkl. Berechnung der Sozialabzüge)
4. Ist der Ertrag durch das Einziehen von Elternbeiträgen (bei den in Frage 1 erwähnten Anlässen) aus Sicht des Kreisschulvorstandes in einem sinnvollen Verhältnis zum getätigten Aufwand?
5. Falls Frage 4 nicht eindeutig mit Ja beantwortet werden kann: Plant der Kreisschulvorstand eine Änderung an der aktuellen Handhabung der Elternbeiträge?

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage

Benedict Ammann